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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA MESSINA

VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 15/03/2022

L'alino duemilaventidue, addì quindici del mese di Marzo alle ore 19,20 e seguenti il
Consiglio Comunale, in seguito ad avvisi diramati e consegnati a norma di legge, si è riunito,
nella solita sala delle adunanze , nelle persone dei signori:

Cognome Nome I> A Cognome Nome P  7\

1 ABBATE GIUSEPPE 1
!

13 MIANO SEBASTIANO S. X

2 BARTOLOTTA FABIANA X 14 MOLINO CESARE X

BENENATI GIANFRANCO X 15 PERDICHIZZI FRANCESCO X

4 BONGIOVANNl DAVID X 16 PINO ANGELITA X

5 CAMPO RAFFAELLA 17 PINO ANGELO P. X

6 CATALFAMO GIORGIO X ;8 i>lNO CARMELO X

7 GIUNTA CARMELO X !9 PINO TOMMASO X

8 GRASSO TINDARO X 20 PIRRI LIDIA X

9 LA MALFA STEFANO X 2 i RECUPERO AGOSTINA X

10 LA ROSA GIAMPIERO X
0" SCOLARO MELANGELA X

11 LEPRO ANTONINA X
OD SIìOTI GABRIELE X

12 MAMÌ ANTONIO D. X 24 TORltE ILENIA X

Consiglieri assegnati 24 Consiglieri Presenti 14 Assenti 10

Assume la presidenza il Dr. Angelo Paridi^ Pino n q dì Presidente il quale,
riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta.
Partecipa il Segretario Generale D.ssa iMaria Ovaioli Scialli
Paitecipa per ramministrazione; i! V. Si'ìdaco Santi Calderone, gii Assessori
Molino e Pino Tommaso, Pino Paolo.
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VERBALE 15 MARZO 2022

SEDUTA OUESTION TIME

IL PRESIDENTE, accertalo il numero legale dei presenti alle ore 19,20 dichiara aperta

la seduta.

Pone in trattazione l'interrogazione iscritta al p. 1 dell'ordine del giorno presentata dal

Cons. Mami relativa a "attività svolte in attuazione della mozione per la stipula di

protocollo d'intesa ai sensi della legge 431/98 per i contratti ad uso abitativo a canoni

concordati e transitori".

IL CONS. MAMT premette che questa interrogazione l'ha proposta anche nella

precedente consiliatura e mira a stimolare l'amministrazione a porre in essere quanto

necessario per consentire alle associazioni e conduttori di immobili di fare accordi al

fine di poter stipulare contratti di affitto a canone concordato. Precisa che tal procedura

consente sia al proprietario che al conduttore di avere delle agevolazioni.

IL VICE SINDACO legge la risposta fatta pervenire dall'Assessore Sottile nella quale

si evince che il Dr. Lucio Rao ha comunicato che in data 13/11/2019 l'associazione dei

proprietari ha stipulato l'accordo.

Si dà atto che entra in aula il Consigliere Piiri. Sono le ore 19,26

IL CONS. MAMT ringrazia per la risposta ma ritiene che andrebbe verificato se le

associazioni che hanno stipulato l'accordo lo hanno pubblicizzato. Aggiunge che in

altri comuni l'accordo è stato trasfuso in delibera dì G.M.

IL PRESIDENTE pone in trattazione l'interrogazione iscritta al p 2 dell'ordine del

giorno, presentata dal Cons. Pino Cannelo avente ad oggetto: "installazione di totem

pubblicitari contenenti apparecchio defibrillatore DAE ed alle altre aree comunali

soggette a sponsorizzazione da parte dì privati".

IL CONS. PINO CARMELO comunica che su questa inteiTogazìone si è sentito con

l'assessore competente e in atto chiede il rinvio della trattazione.

IL PRESIDENTE pone in trattazione l'interrogazione iscritta al punto 4 dell'ordine del
giorno, presentata dal Cons. Marni, relativa alla strada dì collegamento tra la Vìa
Longo e Piazza Libertà.

IL CONS. MAMT rileva che l'interrogazione viene presentata perché non si hanno

notizie su questi lavori dal 2019 e, pertanto chiede quali sono stati gli impedimenti per
il completamento della strada.



L'ASS. MOLINO risponde all'interrogazione su delega del Sindaco ed anche perché

delia vicenda si era occupato quale assessore al ramo. Comunica che bisogna definire
la questione con TIPAB in quanto nel realizzare 1 lavori, rispetto agli accordi, c'è stata
qualche difformità per cui vi è stato un primo incontro con il Commissario

Straordinario delTIPAB e i tecnici del Comune per vedere quale linea adottare. Adesso

essendo cambiato il Commissario dell'IPAB si è nella fase in cui bisogna ricontattare

il nuovo commissario per verificare l'iter da portare avanti al fine di evitare un

contenzioso. Si risei*va di far avere una relazione che aggiorni lo stato dell'arte in
quanto finora non si è trovata una soluzione esaustiva tra TPAB e Comune.

IL CONS. MAML chiede quale è la problematica e di che dilTormità si tratta.

L'ASS. MOLINO informa che si è occupata una superficie maggiore rispetto alle

previsioni.

IL PRESIDENTE passa alla trattazione dell'interrogazione iscritta al punto 3

dell'ordine del giorno presentata dal Cons. Pino Cannelo relativa a: "stato della

proposta di regolamento comunale relativo alle modalità di autorizzazione

all'attendamento di circhi e spettacoli con animali.

IL CONS. PINO CARMELO comunica che si è sentito con l'assessore al ramo il quale
ha comunicato che il regolamento è in corso di lavorazione.

L'ASS. PINO PAOLO comunica di aver consultato il regolamento vigente e la

normativa sulla tutela degli animali in quanto la delega l'ha avuta da poco. Aggiunge
che l'atto di indirizzo dell'amministrazione è stato quello di predisporre una proposta
di delibera e verrà trasmessa al Consiglio anche se si tratta di una integrazione al
regolamento già esistente. Evidenzia che l'amministrazione ascolta le richieste sia di

maggioranza che di opposizione però al fine di agevolare il lavoro di tutti invita i

consiglieri a farsi portavoce presso gli uffici.

IL CONS. PINO CARMELO rileva che in merito al regolamento il Consiglio ha fatto
qualche cosa in più ha impegnato l'amministrazione per cui ritiene che la G.M non può
disattendere le direttive che il Consiglio vota. Precisa che il regolamento è stato
presentato nel mese di ottobre e la loro collaborazione è sempre attiva. Si dichiara

soddisfatto della risposta e spera che nelle more dell'approvazione del regolamento
non arrivino circhi con animali.

IL PRESIDENTE passa alla trattazione dell'interrogazione iscritta al punto 5

dell'ordine del giorno presentata dal Cons. Scolaro inerente il mancato pagamento del



corrispettivo dovuto alle operatrici ASACOM che espletano la propria attività presso
la Cooperativa "Azione Sociale"

IL CONS. SCOLARO si fa portavoce delle istanze delle lavoratrici ASACOM che

hanno avuto pagate due mensilità e comunica che le lavoratrici chiedono che

l'amministrazione faccia un controllo sulla tempistica dei pagamenti.

L'ASS. MOLINO comunica che una volta venuti a conoscenza della problematica
hanno convocato l'assemblea dei Sindaci del Distretto che hanno dato direttive ben

precise e gli amministratori hamio il compito di verificare. La verifica è stata fatta e

la cooperativa ha provveduto. All'inizio vi è stato un problema sui tempi per la
quantificazione delle somme dovute.

Esaurite le inten*ogazioni iscritte all'ordine del giorno il Presidente chiede se vi sono

Consiglieri che devono presentare interrogazioni.

IL CONS. CAMPO presenta interrogazione verbale sugli sversamenti fognari e chiede

se l'amministrazione ne è a conoscenza. Cita i problemi che spesso si verificano nelle
saie e chiede se l'amministrazione ha un piano per provvedere alla riparazione delle

perdite che si verificano nella rete fognaria.

L'ASS. PINO PAOLO coglie l'occasione per informare di aver fatto lare un
censimento dei beni del Comune inutilizzati per poter offrire rifugio ai profughi della

guerra perché, a suo avviso, con poche somme, magari autotassandosi, si potrebbe

rendere fruibile qualche bene da mettere a disposizione.

IL CONS. CAMPO invita l'assessore a far sapere di quali beni si tratta perché, a suo

avviso, bisogna dare una accoglienza degna.

Alle ore 19,45 la seduta viene tolta.
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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

CTTTA' METROPOLITANA DI MESSINA

lì, 31. ì.2022

Al SIg. Sindaco

del Comune di Barcellona PG

sm

Oggetto: Interrogazione sulle attività svolte In attuazione delia Mozione per la stipula di

protocollo d'Intesa ai sensi della legge 431/98 per I contratti ad uso abitativo a

canoni concordati e transitori

Noi sottoscritti Consiglieri Comunali,

PREMESSO

che lari. 2 comma 3 della Legge 431/98 prevede la possibilità di stipulare contratti di

locazione a canone concordato sulla base di accordi definiti in sede iocaie tra le

organizzozioni della proprietà edilizia e le organizzazioni del conduttori maggiormente

rappresentative, da depositare a cura delle organizzazioni firmatarie, presso ogni Comune

dell'area territoriale interessata;

che la suddetta disposizione, al fine di promuovere la stipula di detti accordi, prevede un

ruolo attivo dei Comune, il quale deve provvedere o convocare dette organizzazioni al fine

di promuovere la stipula di detti accordi;

che il problema dell'accesso alle case in locazione investe una platea sociale sempre più

vasta per cui necessitano azioni finalizzate ad incentivare "buone prassi" che diano risposte

ai bisogni delle famiglie;

che Barcellona Pozzo di Gotto è un Comune definito "ad alta densità obitativo" ai sensi

della delibera CIPE del 13 novembre 2003;

che la promozione degli accordi di cui oll'ort. 2 comma 3 della Legge 431/98
consentirebbe di far ottenere sia ai proprietari che ogll inquilini delle significative
agevolazioni, in particolare:

°  il proprietario beneficerebbe di una tassazione ridotta sui redditi da locazione, sìa in

caso di tassazione ordinaria che di cedolare secca;

p  il proprietario beneficerebbe, ai sensi dello Legge di Stabilità 2016. di una riduzione del



25% dell'aliquota IMU suH'immoblle locato a canone concordato;

0  il locatario, oltre od avere accesso all'immobile ad un canone ridotto, beneficerebbe di

apposite detrazioni dal reddito IRPEF;

•  ctie in assenza di detti accordi, che prevedono una puntuale divisione del territorio in zone

in modo da agevolare l'applicazione dei canoni differenziati, chi volesse stipulare oggi una

locaaone a canone concordato dovrebbe rifarsi ad accordi stipulati in altri Comuni, con

possibilità di incorrere in eventuali errori stante la peculiare zonizzazione di ogni singolo

Comune;

•  che non risulta, allo stato, alcun accordo stipulato nel Comune di Barcellona Pozzo di

Gotto, mentre risultano analoghi accordi stipulati dai Comuni di Messina e Milazzo;

•  che in diverse occasioni, sia durante questa consiliatura che durante la precedente, è stato

richiesto l'avvio dello procedura che porta alla stipula dell'accordo, do ultimo con una

mozione approvato dall'attuale Consiglio Comunale

tutto quanto premesso, i sottoscritti Consiglieri

INTERROGANO

la S.S. al fine di conoscere;

•  quali attività codesta Amministraaone ha posto in essere in attuaaone della moaone

approvata in merito all'argomento in oggetto e, in particolare:

0  se sono state convocate le organizzaaoni della proprietà edilizia e le organizzaaoni dei

conduttori maggiormente rappresentative al fine di promuovere la stipula dell'accordo

ai sensi dell'art. 2 comma 3 della Legge 431/98;

o  in caso affermativo, se è stato dato seguito al suddetto accordo con la stipula di un

protocollo d'intesa con dette organizzazioni.

Distinti saluti.

I Consiglieri Comunali

Mamì Antonio Dario

Campo Raffaella

Sidoti Gabriele
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l.mo Sig. Sindaco

l.mo Sig. Assessore al ramo

Oggetto : interrogazione sullo stato della proposta di regolamento comunale relativo alle modalità di

autorizzazione all'attendamento di circhi e spettacoli con animali.

Il sottoscritto cons. Pino Carmelo premesso che nel mese di ottobre u.s. sono state inoltrate in tema di tutela

degli animali nel territorio comunale (come da oggetto) sia una proposta di regolamento che anche una
connessa ad una mozione poi approvata in Consiglio Comunale per proibire di fatto gli spettacoli circense.

A tal proposito quindi

SI INTERROGA

per conoscere lo stato della proposta di regolamento individuata in oggetto, atteso che alla data odierna a
distanza di mesi quattro la medesima non risulta trasmessa alle commiss^cmi^competenti.

Barcellona PdG 25 febbraio 2022 cons.



0
9'

(U

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

CITTA' METROPOLITANA DI MESSINA

lì, 27.2.2022

Al SIg. Sindaco

del Comune di BarceWono PG

SEQ£

Oggetto: Interrogazione in merito ciio strado di coliegamento tra io Via Longo e Piazza

Libertà

Noi sottoscritti Consiglieri Comunali,

PREMESSO

•  che codesto Consiglio Comunale ha stanziato delle somme a bilancio con lo scopo di

acquisire un immobile sito in Vìa Longo al tine dì procedere olla successiva demolizione a

alla costruzione di una strada dì collegamento con la vicina Piazza Libertà, con lo scopo di

incentìvore la nascita da attività di ristorazione ed intrattenimento nella zona della c.d. ex

Pescheria;

•  che detto immobile risulto essere stato acquistato e risulta agli scriventi che i lavori di

apertura del varco sarebbero dovuti iniziare in data 17 dicembre 2019 sino al

completamento;

•  che ad oggi, nonostante siano decorsi due anni dall'avvio dei lavori, la strada di

coliegamento non risulta essere stata realizzata

tutto quanto premesso, 1 sottoscritti Consiglieri

INTERROGANO

la S.S. al fine di conoscere:

•  io stato di attuazione complessivo del suddetto progetto e i tempi previsti per il suo

completamento.

Distinti saluti.



I Consiglieri Comunali

Marni Antonio Dario

Campo Raffaella

Sidoti Gabriele
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Consigliere comunale Fratelli d'Italia
Barcellona Pozzo di Gotto

AI Sindaco Giuseppe Calabrò

TI sottoscritto consigliere comunale Melangela Scolaro

Premesso che

* è compito del consigliere comunale anche ricevere segnalazioni su eventuali disservizi e/o
situazioni di criticità;
* è stato segnalato il mancato pagamento, almeno sino al mese di febbraio 2022, e sin dairìnizio
del servizio, del corrispettivo dovuto alle operalricir ASACOM che esercitano la loro attività
presso la Cooperativa "Azione sociale";
* le lavorati ici hanno diritto a tale pagamento e desiderano che la loro voce sia ascollata;
è stata diffuso anche un comunicato su 24 Live per denunciare tale situazione, ma nulla è

accaduto;

considerato che

ai sensi dell art 48 del Regolamento consiliare " Ogni consigliere può presentare interrogazioni
anche su argomenti che interessano la vita della Città e raltività dell'amministrazione";
* che alle lavoratrici sarebbe stato detto che, per ricevere il dovuto corrispettivo, sia necessario
attendere il pagamento da parte del Comune, ( cfr. articolo allegato);
* che nella nota si denuncia altresì l'assenza di interlocutori e risposte;

chiede

se l'Amministrazione intenda avviare un'interlocuzione con i soggetti coinvolti al fine di fornire
risposte alle lavoratrici e scongiurare ulteriori intollerabili ritardi;
se corrisponda al vero che la Cooperativa non sia in grado di effettuare i pagamenti a causa del
mancato versamento delle quote di spettanza da parte del Comune;
qualora ciò fosse vero, perché i pagamenti non siano ancora stali effettuati e se sia conforme a
legge subordinare il pagamento delle lavoratrici a tali versamenti;
In ultimo, se sia intenzione dell'Amministrazione attenzionare questo delicato problema e fare
sentire meno sole le lavoratrici impegnate in un compito cosi delicato e hi un settore già colpito.
Chiede risposta scritta.

Allego articolo 24Lìve

Barcellona Pozzo di Gotto 28.02.2022

Il consigliere comunale



17 Febbraio 2022

Niente stipendi e condizioni precarie, la lettera di aicune
delie operatrici ASACOM
A cura di Cr

1 Cfonnea

Da 56 € Da 59 € Da 32 €

DaSfìC Da2U Da70C

L  : Da4DE QalIQC _Da 50 €
Non ricevono gli stipendi da quando ha ripreso II servizio, lo scorso 11 novembre, devono provvedere a
proprie spese all'acquisto del dispositivi di sicurezza antt-covid. non hanno Interlocutori e non ricevono
risposte. Queste, le condiziorii di forte precarialo che costringono le operatrici ASACOM a ribellarsi.
Ricevianw e pubblichiamo la lettera si alcune delle operatrici;

'Rilardo dal servizio dovalo, come sempre, alla nota disorganizzazione di gestione. Con esso inizia
anche la quesWone relativa agli 'stlpendr, poiché giunti alla fine del mese di Febbraio non si sa che
fine ebblano fatto. Usiamo il virgolettalo perché non si può cniamare slipendio un imporlo che. in molli
casi, non raggiunge neanche le centinaia di euro. Del resto non .si può neanche chiamare lavoro un
servizio

che prevede 5 ore setlimanali qualora il bambino risultasse presente, altrimenti, neanche quello. Un
servizio che Impone degli orari che, diciamolo chiaramenle, è solo un confen//no. Ma. In tempo di
crisi, anche quelle poche centinaia di euro sembrano essere utili. Data la critica situazione pandemica
ancora in corso dobbiamo provvedere a nostro spese perfino a comprare quel dispositivi di
sicurezza imposti per legge come mascherine ffp2, igienizzanti e guanti poiché non ci vengono fomiti.
Siamo sempre stali trattati come lavoralon di sene C. senza diritti, senza tutele, con confrhus
richieste di sacrificio. Nonostante le condizioni precarie in cui riversiamo da anni ci slamo sempre
Impegnate a far bene il nostro lavoro, altivilà fondamentale por bambini e ragazzi disabill che hanno
la possibilità, grazie al nostro aiuto, di interagire con i coetanei e abbattere quel muro che li
condanna ad una solitudine invisìbile agli occhi della moliiiudlne. Il nostro lavoro è una piccola
luce in fondo al tunnel per le tante famiglie che combattono ogni giorno contro mostri mollo più
grandi di loro. Oggi, ci duole dirìo, quella luce in fondo al tunnel serve a noi e vogliamo sapere, com'è
giusto che sia. che fine abbiano fatto i nostri stipendi. Perchè ci viene detto che bisogna aspettare II
comune se siamo assunti da una cooperativa? Perché lo scorso anno con un'altra cooperativa
questo problema non si presentava e la retribuzione avveniva regolare? E perché bisogna avere
paura dì battersi per I propri diritti? Già. paural Perché parte delle assistenti rimangono inermi di (ronle
a questa critica

situazione, accettando qualsiasi condizione a testa bassa. Siamo stanchi delle parola e delle continue
prese in giro da parie di tutti che giocano a darsi le colpe a trovare giustificazioni piuttosto che cercare
soluzioni concrete. Con tale situazione ò inconcepibile andare a lavoro solo per svolgere un servizio utile a
lutti tranne ai disabill e IKiTTfTRPM

I VtlUMO» ( ATTIVA



Il ruolo dell'ASACOM, acronimo di Assistente all'Autonomia e alla Comunicazione, è fondamenlale nel
supporto di alunni con disabilità psicofisiche o con disturbi dello speltro autistico. La leflera è stala
sottoscritta dalle operatrici del distretto 028, il cui comune capollla è Barcellona Pozzo di Gotto,

'fóto di repertorio



Il presenie verbale, dopo la leltiirn. si solioserivc per eotìlennii

Aii/innoli Censi

Avv Ten e

k-neralc

l'iA N.'ilolì Scialli

La presenie è copia conlbnìie airoriginak

Lì

•fi Sci'ircUii'io Ueuciulc

CLRI ll-ICATt; D\ PUHBLICA/IONL

li souc'scrino Segrclan". su conlbrmc allesia/ione del responsabile della pubblica/iiine. cenillca che la

presente deliberazione è .siala pubblicala ull'Albo Prclorio on line il giorni.'Ojjotjlof^pcr 1.'^ giorni
conseeuiivi ai sensi e per gli ePciii deirari. 11 bis della L.R. 44/91 e che coniro la siessa sono siali

presentali reciani).. In lede.

Dalla residenza Municipale 11

li respoiisabile delia pubblicazione Albo 11 Sctuctario Generale

II sottoscritio Segreiark.' Generale. \isii gli atti d'uftlcio.

/VITLSTA

che la prescnie deliberazione, in applicazione della i..R. 30 dicembre 199]. n, 44 e r.uceessive modifiche

ed integrazioni. pLibbìicaTa all'albo on line, per quindici giorni con.secuiivi. dal I al

i&\eZ(upi;
[] è divenula esce liti', a il giorno

[ ] è slata dichianna immodialameiile e.sociniva

[ ] in data è siala irasmcssa al Settore per i'esccii/iu.iìv

Il Se'jivUtru! Generale




